

## La Orquesta ADDA Sinfónica llena de música el Hospital General de Elda

20/09/2023



La orquesta ha tocado durante una hora en el hospital | J.C.

La Orquesta ADDA Sinfónica ha actuado en el Hospital General Universitario de Elda durante una hora, de 11 a 12 horas, rompiendo así la rutina y llevando la alegría tanto a pacientes como a profesionales. El evento ha contado con más de 50 músicos que han tocado todo tipo de piezas con obras desde Beethoven hasta Queen o incluso Luis Fonsi con su "Despacito".

"Este programa de conciertos sociales es muy importante para nosotros ya que tocamos en residencias de ancianos, centros de personas con discapacidad u hospitales", ha destacado a *Valle de Elda*, el agente de

contenidos artísticos del ADDA, Jaime Gavilán. Los más de 50 músicos se han dividido en 11 grupos que han estado en oncología, rehabilitación, consultas externas y urgencias, entre otras, ha informado Gavilán.



Algunas personas se han atrevido a bailar | J.C.

El hospital ha contado con dúos de violonchelos, cuartetos de cuerda, percusión, sextetos de viento repartidos por todas las secciones. Además, algunos de los pacientes se han lanzado a bailar como ha ocurrido en oncología donde la música ha traído la alegría, a la vez que algunas personas se han emocionado escuchando la música.



La planta de oncología ha disfrutado de la actuación | J.C.

La directora médica, Juana Requena, ha destacado que la visita de la orquesta es "un privilegio porque nos traen el poder curativo de la música que no solo cura el alma sino el cuerpo, además está demostrado científicamente. Este concierto es una píldora que tanto pacientes como profesionales necesitan de vez en cuando".

